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Résumé

Les réseaux sociaux fournissent un environnement d’échange et reposent principalement sur les
utilisateurs dont le role est de créer, d’annoter le contenu des ressources et de construire des relations
avec d’autres utilisateurs. Cependant 'augmentation rapide du nombre d'utilisateurs, partageant les
mémes domaines d’intérét, dans ces réseaux nécessite la prédiction de profils en vue de répondre a la
multiplicité et méme a la divergence de leurs besoins en information.

L’objectif de notre travail consiste a proposer un systéme d’analyse prédictive des intéréts des
utilisateurs non actifs on exploitant les techniques de prédiction les plus utilisés et les plus efficaces,
tel que les arbres de décision, la régression logistique, k-plus proches voisins ou les réseaux de

neurones. A cet effet, nous avons réalisé un systeme de prédiction basé sur le Deep learning.

Mots-clés : Réseau social, Profil social, utilisateur non actif, Analyse prédictive, Deep Learning,

prédiction des centres d’intéréts.
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Abstract

Social networks provide an environment for exchange and rely primarily on users whose role is to
create, annotate the content of resources and build relationships with other users. However, the rapid
increase in the number of users, sharing the same areas of interest, in these networks requires the
prediction of profiles in order to meet the multiplicity and even the divergence of their information
needs.

The objective of our work is to propose a system of predictive analysis of the interests of non-active
users by exploiting the most used and efficient prediction techniques, such as decision trees, logistic
regression, k-closest neighbors or neural networks. To this end, we have produced a prediction system

based on deep learning.

1. Keywords: Social Network, Social Profile, Inactive User, Predictive Analytics, Deep Learning,

Interests Prediction.
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